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                                                        Протокол № 1 
 

         Отчетно-выборной конференции Московского городского отделения 

                                      Союза радиолюбителей России  
 

г. Москва                                                                                                                             24 марта 2019 года 

                                                                                                                                       Начало: 10 час. 30 мин. 
 
 

           Ответственный секретарь МГО СРР Феденко В.И.: Уважаемые 

делегаты и гости отчетно-выборной конференции, перед началом нашей работы 

хочу довести до вашего сведения, что в соответствии со ст. 7.3 Устава СРР 

высшим руководящим органом регионального отделения Союза является общее 

собрание либо конференция, которые созываются Советом регионального 

отделения один раз в два года. Отчетно-выборное собрание либо отчетно-

выборная конференция созывается не реже одного раза в четыре года. Высший 

руководящий орган регионального отделения Союза вправе решать любые 

вопросы деятельности регионального отделения Союза. 
 

Настоящая конференция проводится в порядке, предусмотренном  ст. 7.4 

Устава СРР. 

14 февраля 2019 года Советом Московского городского отделения СРР 

было принято решение о проведении отчетно-выборной конференции 24 марта 

2019 года, с которым 24 февраля 2019 года были ознакомлены все 

руководители местных отделений, а  Протокол № 38 от 14 февраля 2019 года 

опубликован на сайте Московского городского отделения Союза. 
 

Решением Совета от 14 февраля 2019 года была определена  и норма 

представительства на конференции: 1 делегат от 3 членов местного отделения. 

Во всех местных отделениях МГО СРР прошли собрания по выборам 

делегатов на данную отчетно-выборную конференцию. Соответствующие 

протоколы от всех местных отделений представлены.   

В соответствии со ст. 7.5 Устава Союза, конференция является 

правомочной, если в ее работе принимают участие более половины избранных 

делегатов, представляющих более половины местных отделений Союза, 

входящих в состав регионального отделения (при наличии местных отделений). 

Решения принимаются большинством голосов при наличии кворума. 

Решение по избранию руководящих органов регионального отделения 

принимается 2/3 голосов присутствующих на конференции делегатов. Форма 

голосования определяется конференцией.  
 

                   Уважаемые делегаты и гости конференции! 

От 7 из 7 местных отделений МГО СРР для участия в конференции 

избрано 10 делегатов.  

На конференцию прибыло 6 делегатов от 6 местных отделений МГО 

СРР. Таким образом, кворум для работы конференция Московского 

городского отделения Союза радиолюбителей России имеется и в 

соответствии с Уставом СРР она считается правомочной. 
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         Уважаемые делегаты и гости, в работе нашей конференции принимают 

участие члены Совета Московского городского отделения СРР: Кулёв Сергей 

Леонидович (UA3AP) – Председатель Совета МГО СРР, заместитель 

Председателя Совета - Трифонов Валерий Геннадьевич (RD5C), члены Совета: 

Дмитриев Дмитрий Станиславович (RA3AQ) - он же член Президиума Союза 

радиолюбителей России, Злыднев Владимир Николаевич (UA3A), Клочков 

Михаил Илларионович (RW3ATR), Кособоков Виктор Николаевич (R3BB), 

Ответственный секретарь Совета МГО СРР - Феденко Владимир Иванович 

(UA3AHA) - он же помощник Президента и Ответственный секретарь Союза 

радиолюбителей России, а также 5 членов Союза радиолюбителей России, 

участвующих в работе конференции в качестве гостей, и корреспондент газеты 

«Вечерняя Москва» А.Ю. Объедков. 

  

         Уважаемые делегаты, разрешите открыть отчетно-выборную 

конференцию Московского городского отделения Союза радиолюбителей 

России. 

         Для работ конференции нам необходимо избрать рабочий президиум.       

         Предлагаю избрать президиум в количестве 2 человек. 

         Есть ли другие предложения? Нет. 

                   Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

                   Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

         Принимается.  

 

         Какие будут предложения по  персональному составу? 

         Д. Дмитриев: Предлагаю избрать в президиум Сергея Леонидовича 

Кулёва и Владимира Ивановича Феденко. 

         В. Феденко: Будут ли возражения по предложенному составу, отводы, 

самоотводы? Нет. Предлагаю проголосовать за предложенный состав 

президиума нашей конференции списком. 

         Итоги голосования:  «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 
        

         Прошу президиум приступить к работе. 

 

         Председательствующий конференции В. Феденко: Продолжаем работу. 

Нам необходимо утвердить повестку и распорядок работы конференции. 
 

        Вашему вниманию предлагается следующая повестка конференции: 
 

1. Доклад  Председателя Совета МГО СРР за отчетный период. 

               2. Отчет Ревизора о финансово-хозяйственной деятельности МГО СРР. 

3. Выступления в прениях. 

               4. Избрание делегатов от МГО СРР на отчётный съезд СРР 2019 года. 

               5. Организационные вопросы. 

               6. Утверждение делегатами постановления отчетно-выборной  

                   конференции МГО СРР. 

               7. Разное. 
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      Есть ли замечания по повестке дня?   Нет. Ставлю вопрос на голосование.  

      Кто предложенную повестку дня конференции, прошу голосовать. 

      Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет,  «Воздержалось» – нет. 

      Принимается. 
 

 

      Предлагается следующий распорядок и регламент работы конференции:  

- Доклад Председателя Совета МГО СРР  - до 20 минут, 

- отчет Ревизора МГО СРР - до 7 минут, 

- выступления в прениях - до 5 минут,  

- избрание делегатов - до 10 минут, 

- организационные вопросы - до 15 минут, 

- утверждение  делегатами постановления отчетной конференции 

МГО СРР -  не более 10 минут. 

Предлагается работу конференции закончить в течении  2 часов без перерыва. 

 

Есть ли замечания по распорядку работы конференции? Нет. 

Ставлю вопрос на голосование: 

Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 
 

          Для дальнейшей работы нам необходимо избрать Мандатную, 

Редакционную и Счетную комиссии конференции. 

          Для подтверждения полномочий делегатов предлагается избрать 

Мандатную комиссию в количестве 2 человек. 

          Есть ли другие предложения по количественному составу Мандатной 

комиссии? Нет.  

         Предлагается в состав Мандатной комиссии избрать В. Трифонова (RD5C) 

и  М. Клочкова  (RW3ATR). 

Есть другие предложения? Нет.  

Ставлю вопрос на голосование.  

Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

Принимается. 

Прошу Мандатную комиссию приступить к работе. 
 

         Есть предложение Счетную и Редакционную комиссии не избирать в 

связи с небольшим количеством делегатов, а поручить работу по подсчету 

голосов и выработки проектов итоговых документов конференции президиуму 

конференции. 

Есть ли возражения? Нет. 

Прошу проголосовать. 

Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

Принимается. 

 

       Председательствующий конференции В. Феденко: Слово для доклада о 

проделанной работе МГО СРР предоставляется Председателю Совета Кулёву 

Сергею Леонидовичу (UA3AP). 
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       С. Кулёв: Уважаемые делегаты и гости конференции! Московское 

городское отделение Союза радиолюбителей России, как, впрочем, и все  

предыдущие годы, в своей деятельности руководствовалось требованиями 

Устава Союза, решениями и постановлениями Президиума СРР.      

       После проведения конференции МГО СРР в марте 2017 года, состоялось 

заседание обновлённого Совета нашего отделения, по итогам которого были 

распределены обязанности членов Совета.  

      Обязанности в Совете были распределены следующим образом:                                 

      Кулёв Сергей Леонидович (UA3AP) - Председатель Совета Московского 

городского отделения СРР, отвечает за общие вопросы организации 

деятельности Московского городского отделения СРР, спортивную работу,  

член Квалификационной комиссии МГО СРР.  

      Трифонов Валерий Геннадьевич (RV3AGB) - Заместитель Председателя 

Совета МГО, занимается вопросами организации радиолюбительских 

экспедиций и полевых дней МГО СРР, мероприятий, посвященных 

празднованию Дня Победы, Дня радио и дней активности московских 

радиолюбителей, а также взаимодействия в этих мероприятиях с другими 

клубами.  

      Злыднев Владимир Николаевич (UA3A) - отвечает за материально-

техническое состояние радиостанции RK3A, работу местных отделений, член 

КДК.                                                                                                                    

       Дмитриев Дмитрий Станиславович (RA3AQ) - ответственный за 

спортивную работу МГО СРР.                                                                                                                          

       Кособоков Виктор Николаевич (R3BB) - ответственный за судейство 

соревнований, проводимых МГО СРР.                                                                                        

       Путков Олег Владимирович (RK3AW) - Председатель КДК, администратор 

дипломной программы МГО СРР на портале HAMLOG.                                                 

       Клочков Михаил Илларионович (RW3ATR) - Начальник QSL-бюро МГО 

СРР.                                             

       Лозинин Владимир Николаевич (RL3BS) - отвечает за организацию и 

деятельность любительских коллективных радиостанций г. Москвы, работу с 

молодежью.                                                                                                                                      

       Феденко Владимир Иванович (UA3AHA) - Ответственный секретарь МГО 

СРР, он же отвечает за рассмотрение писем, жалоб и заявлений 

радиолюбителей, подготовку проектов писем и материалов по вопросам 

деятельности МГО СРР. 

       Томас Роман Робертович (R5AA) - является Ревизором Московского 

городского отделения СРР. 

      В качестве справки. В 2017 году в МГО СРР состояло 412 членов, в 2018 

году - 393 члена. На 1 марта 2019 года сдали членские взносы 263 человек. 

      Что же было проделано за эти два года? В постоянном внимании МГО СРР 

находились вопросы формирования и расходовании бюджета, работа QSL-

бюро, организация и проведение спортивных соревнований по радиосвязи на 

КВ и УКВ, первенств города Москвы, ежегодного участия в мемориале 

«Победа», а также мероприятий, проводимых под эгидой СРР. Налажена работа 
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нашего регионального отделения, как спортивной федерации, с Департаментом 

спорта г. Москвы, подписано соглашение о сотрудничестве с региональным 

отделением ДОСААФ России города Москвы. 

        За отчетный период проведено 8 заседаний Совета, на которых было 

рассмотрено 50 вопросов, касающихся деятельности Московского городского 

отделения Союза. Активное участие в его работе принимали: председатель 

Совета - С. Кулёв, заместитель председателя Совета В. Трифонов, члены 

Совета: Д. Дмитриев, В. Кособоков,  В. Злыднев, В. Феденко, М. Клочков. 
 

        Формирование бюджета МГО СРР происходит в основном за счёт 

членских взносов. В середине 2018 года стала проявляться негативная 

тенденция по снижению количества членов нашей организации. Данное 

обстоятельство вынудило нас задуматься о новом помещении в виду того, что, 

начиная с августа 2018 года у МГО СРР, возникли серьёзные проблемы с 

финансами для оплаты аренды помещения на ул. Смольной, 63А, и выплаты 

зарплаты начальнику QSL-бюро. 
  

        Отвечая на вопрос, куда расходуются средства из взноса в размере 1800 

рублей, сообщаю: сумма взноса в СРР составляет 695 рублей или 38.6%, аренда 

помещения в Торговом центре «Экстриме» -  46.3%, зарплата начальника QSL- 

бюро  - 19.2%. Итого в 2018 году получался расход в - 104.2%! Экономически 

мы существовали в убыток, постоянно думая о том, как оплатить аренду 

помещения и выплатить зарплату начальнику QSL-бюро. Естественно, ни про 

какое развитие и речи не могло быть. 
 

        В конце сентября 2018 года мы обратились к руководству РО ДОСААФ 

России города Москвы с просьбой рассмотреть вопрос о безвозмездном 

выделении помещения для нашего отделения. В результате переговоров выбор 

остановили на автошколе ДОСААФ ЦАО гор. Москвы, куда мы и переехали в 

декабре прошлого года. Взаимоотношения между руководством автошколы 

ДОСААФ ЦАО и МГО СРР в процессе формирования.  

        Нельзя не отметить помощь МГО СРР оказанную в 2017 году Михаилом 

Александровичем Могутовым (RL3AA), который оплати полностью наградную 

атрибутику для победителей Чемпионата, Кубка Москвы по радиосвязи на КВ и 

матчевой встречи «Две столицы». Также Михаил Александрович полностью 

спонсировал поездку молодёжной команды гор. Москвы на Первенство России 

по радиосвязи на КВ в 2018 году, за что наша организация выразила ему свою 

искреннюю признательность.  
 

        Выше я озвучил цифры по численности членов МГО СРР. Статистика 

показывает, что число в наших рядах падает. С чем это связано? На мой взгляд, 

факторов здесь несколько. Прежде всего, это снижение доходов населения. Для 

немалой части членов МГО СРР взнос в 1800 руб. и граждан старше 70 лет    

900 руб. - это, к сожалению, ощутимая сумма. Стареем мы. Половина членов 

МГО СРР по данным 2018 года - это люди пенсионного возраста.  Второе. Наш 

мегаполис становится непригодным для комфортного проживания. Простым 

языком – из точки А в точку Б добираться становится всё сложнее и дорога 

выматывает. Есть небольшой процент радиолюбителей, которые махнули       
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рукой на QSL-почту. Причина здесь банальна – у них нет возможности ездить                       

на ул. Смольная или, как сейчас, сейчас на ул. Антонова-Овсеенко.                          

Третья причина - снижение потребности в QSL-обмене, поскольку всё более 

становится возрастающей популярность подтверждения радиосвязей через 

электронные серверы HAMLOG, CLublog, LoTW, eQSL. Если же посмотреть 

глобально, то даже такие в таких мощных радиолюбительских ассоциациях, как 

в США (ARRL), Японии (JARL), Германии (DARC), и там не все члены      

активно работают в эфире, а только лишь их небольшой процент. Однако, 

радиолюбители этих стран чисто из патриотизма поддерживают свою 

национальную радиолюбительскую организацию! 

        Возникает законный вопрос о том, какие меры предпринимает МГО СРР 

для поддержания численности членов своей организации? Ответы такие:                   

для радиоспортсменов (контестменов) проводятся квалификационные 

соревнования в рамках ЕКП Москомспорта, дающие отличную возможность 

для их самовыражения в виде выполнения спортивных разрядов и званий. 

Далее. Переезд на новое место, т.е. ближе к центру, где имеется                             

более расширенная транспортная доступность (МЦК, метро). Следующее. 

Принимаются меры, направленные на развитие и материальной поддержке 

спортивной радиопеленгации (СРП). Мы надеемся, что в ближайшем будущем 

сможем оказывать более предметную поддержку в проведении первенств по 

СРП,  а также подготовке контест - позиции в Подмосковье, в том числе для 

молодых радиоспортсменов-коротковолновиков. 

        В этом году мы не успели определиться с вопросом снижения размера 

собираемых членских взносов в той части, которая идёт на развитие 

Московского городского отделения. Надеюсь, что обновлённый состав Совета, 

проработает такую возможность и в следующем году мы постараемся решить 

этот вопрос положительно в интересах членов нашей организации, если 

бюджет организации будет этому способствовать. 
 

       Так как МГО СРР, прежде всего - это аккредитованная спортивная 

федерация, то наибольшее наше внимание было сосредоточено на развитии 

радиоспорта в г. Москве. В этих целях были налажены рабочие отношения                  

со следующими подразделениями Москомспорта: Центром спортивной 

подготовки неолимпийских видов спорта, отделом аккредитации и 

сертификации, а также спортивным управлением. Также налажена работа со 

спортотделом САО города Москвы. Были сформированы, согласованы и сданы 

отчёты о проделанной работе МГО СРР, как спортивной федерации, за 2017 и 

2018 гг. в отдел аккредитации и сертификации Москомспорта.  
 

       В декабре 2017 года МГО СРР, как спортивная федерация, успешно прошло 

аккредитацию в Москомспорт и мы получили свидетельство об аккредитации 

на последующие четыре года работы (2018 - 2021гг.). Прохождению 

аккредитации предшествовала кропотливая работа с сентября по декабрь                 

2017 года.  Начиная с 2016 года, соревнования по радиоспорту включаются в 

Единый календарный план спортивных мероприятий Москомспорт.  

       В 2017 году проведено 4 Первенства города Москвы, включающие в себя 

первенство по СРТ и три первенства по различным видам спортивной 
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радиопеленгации. В общей сложности в 4-х первенствах в 2017 году приняло 

участие 120 детей.  

      В 2018 году состоялось также 4 Первенства города Москвы по СРТ и СРП. 

По количеству участников – 153 ребёнка. 

      В 2019 году по плану ЕКП уже состоялись Первенство по СРТ (34 

участника) и СРП в феврале (41 участник).  

      Первенства города Москвы проводятся на базе Структурного подразделения 

«Исток» ГБПОУ «Воробьёвы горы». Четко организованная работа данных 

мероприятий происходит только благодаря энтузиазму, высокой 

ответственности и кропотливой работе по воспитанию подрастающего 

поколения преподавателями И.А. Грачёвой (RL3AX) и Екатерины Ильиной 

(RZ3AKT) при волонтёрской поддержке Алесея Ахтырского (RD3ARD) и 

Константина Дудова (R2ADJ). Воспитанники «Истока» демонстрируют своё 

мастерство и в спорте высших достижений. Поздравляю кандидатов в мастера 

спорта Даниила Смирнова (R5CA) и Матвея Лобачёва (UB3AQA) с первым 

местом в Первенстве России по радиосвязи на КВ, состоявшимся в 

Новгородской области в 2018 году. Кроме того, молодые москвичи 

демонстрируют высокие результаты во всероссийских и региональных 

соревнованиях:  

- Первенство России по радиосвязи на КВ телефон 2017- III место MO15 

(RA5D),  Лобачев Матвей Алексеевич (UB3AQA) - КМС, Артемьева Анна 

Михайловна - КМС. 

- Молодежный Кубок им. А. С. Попова - I место MO15 (RM5A),  Плужников 

Тимофей Николаевич (R3A-050) - 1 разряд, Белов Константин Дмитриевич 

(R3A-069) - 1 разряд. 

- «Снежинка» - 2018 - I место МО15 (RM5A), Лобачев Матвей Алексеевич 

(UB3AQA) - 1 разряд, Белов Константин Дмитриевич (R3A-069) - 1 разряд,  

Артемьева Анна Михайловна - 1 разряд. 

- Чемпионат Москвы по радиосвязи на КВ телеграф: Смирнов Даниил 

Александрович (R5CA), IV место - КМС. 
 

      О развитии СРП. МГО СРР, несмотря на бедственное финансовое 

положение, насколько это возможно поддерживает материально-техническую 

базу радиопеленгации. За последние несколько месяцев были выделены 

средства на модернизацию оборудования СРП в размере 13 400 рублей 

      Опыт работы в эфире, в особенности в соревнованиях, требует постоянного 

самосовершенствования. Молодое поколение имеет возможность работать в 

соревнованиях с топовых позиций, расположенных в Подмосковье, в частности 

- института «Биомед» и в Верее. Всё это стало возможным благодаря 

постоянным спонсорам и создателям - Михаила Александрович Могутова 

(RL3AA), Игоря Валентиновича Колобаева (RD3BW) и группы поддержки в 

лице Леонида Радченко, МСМК (RA5A) и Александра Гиманова, МСМК 

(UA5C),  без которой работа первоклассных антенн и радиооборудования не 

представлялась бы возможной. 
 

      Заметно активизировалось участие радиоспортсменов города Москвы в 

Чемпионатах Москвы по радиосвязи на КВ (телефон, телеграф), Кубка                   
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Москвы по радиосвязи на КВ (телеграф). Столичные радиоспортсмены начали 

выполнять спортивные нормативы в городских соревнованиях. Так в 

Чемпионате гор. Москвы телеграфом в 2018 году 9 спортсменов выполнили 

впервые или подтвердили норматив «Кандидат в мастера спорта России».  

        Пользуясь случаем, хочу пригласить московских радиоспортсменов ещё 

активнее принимать участие в Чемпионатах города Москвы. Используйте 

уникальную возможность для выполнения в них спортивных разрядов и званий. 

Москва в соответствии с нормами ЕВСК проходит, как субъект федерации, и в 

Чемпионате Москвы возможно выполнение норматива «Мастер спорта 

России». 

       Совместно с региональным отделением СРР по г. Санкт-Петербург мы 

возродили легендарные соревнования «Москва-Ленинград», получившие новое 

название - «Две столицы». Проведены уже четыре таких матчевых встречи.               

В 2018 году команда гор. Москвы и Московской области одержала 

убедительную победу над коллегами из Санкт-Петербурга и Ленинградской 

области, опередив соперника на более чем 1000 очков в командном зачёте.                  

Как отметил один из радиоспортсменов из Санкт-Петербурга: «В Москве 

отличные телеграфисты и их много!»   

       Хочу обратить Ваше внимание на то, что подготовку, организацию, 

техническое судейство, оформление награждений по итогам соревнований на 

КВ проводят только два члена МГО СРР – Виктор Кособоков (R3BB) и Сергей 

Кулёв (UA3AP). Хотелось бы сегодня поблагодарить за участие в подготовке 

регламентов соревнований по радиосвязи на КВ Николая Корнева (RA3AN),  

Дмитрия Дмитриева (RA3AQ), Леонида Радченко (RA5A). Большое спасибо 

Константину Вершкову (RW3DD), ставшему нашим основным cпонсором по 

подготовке образцов сертификатов для всех проведённых соревнований. Также 

хотелось бы выразить благодарность порталу HAMLOG в лице Евгения 

Глухова (R4AS) за размещение сертификатов для всех участников московских 

соревнований.  Не могу не отметить помощь Олега Вдовина (UA9QCQ) и его 

портал по размещению логов и предварительных результатов соревнований. 

        За прошедшие два года московские радиоспортсмены выполнили 

спортивные нормативы и звания. Поздравляю с присвоением высокого 

спортивного звания МСМК Гиманова А.Н. UA5C, Жихарева Дмитрия 

RA9USU/3.  

       Кроме того, за истекший период были получены спортивные разряды КМС 

– 10 человек, I разряд -3 человека. 

       Отрадно отметить, что московские спортсмены добились высоких успехов 

и достижений в спорте высших достижений.  

       Поздравляем с первыми местами и мировыми рекордами в 2018 году в 

Чемпионате IARU Леонида Радченко (RA5A) и Александра Гиманова (UA5C). 

       - CQWWSSB 2017 года подгруппа MOST – I место в мире в составе:          

Л. Радченко, А. Гиманов, И. Буклан. 

       - CQWWSSB 2017 года подгруппа MOST – II место в мире в составе:         

Д. Гурьянов, Е. Кулешов, Д. Крюков, С. Дьяченко, Р. Бабаян, Д. Жихарев. 

       - CQWWCW 2017 года подгруппа MOST – I место в мире в составе:                      

Л. Радченко, А. Гиманов, И. Буклан.  
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       - CQWWCW 2017 года подгруппа MOST – II место в мире в составе:           

Д. Гурьянов, Е. Кулешов, Д. Крюков, С. Дьяченко, Р. Бабаян, Д. Жихарев. 

         О судействе. Занимаясь налаживанием спортивной работы, я обнаружил 

ещё в 2015 году, что в Москве нет судей по радиоспорту. Для присвоения 

судейской категории необходимо выполнить квалификационные требования 

Минспорта, а именно отсудить определённое количество соревнований и 

принять участие в специализированном семинаре и сдать зачёт. Процесс 

растянут во времени. И вот лёд сдвинулся в марте 2017 года. В Москве 

появились первые судьи по радиоспорту: СС3К – Грачёва И.А. (RL3AX), 

Кособоков В.Н. (R3BB), Радченко Л.В. (RA5A) и Кулёв С.Л. (UA3AP).                           

В августе того же года были оформлены судейские категории СС1К 5-х членов 

МГО СРР. На данный момент в нашей организации имеется 5 судей СС1К,                

3 судьи СС2К и 9 судей СС3К. Процесс продолжается. В конце лета в планах 

подача представлений на судей Всероссийской категории, как минимум для 

двоих наших судей СС1К. 

       Из года в год мы принимаем активное участие в организации и проведении 

мероприятий, посвященных Победе нашего народа в борьбе с немецко-

фашистскими захватчиками в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов в 

рамках мемориала «Победа», «Вахте Памяти». Хочу поблагодарить Валерия 

Трифонова (RD5C) за проявленное усердие и активность в организации и 

проведении на достойном уровне всех этих мероприятий. 

       Нельзя не отметить хорошо спланированную и регулярную работу 

Квалификационной комиссии, которая обеспечила прием экзаменов на 

получение и/или повышение радиолюбительских категорий и выдачу 

соответствующих документов. Спасибо бывшему председателю КДК  Олегу 

Путкову (RK3AW), членам КДК: Скуридину Александру Васильевичу 

(RW3AZ, SK), Сергею Ляпину (RV3A), Злыдневу Владимиру Николевичу 

(UA3A) и Григорию Букрееву (RD3BA). Комиссией в 2017 году было выдано 

68 заключений, в 2018 году - 64. Время идёт вперёд. Состав КДК был изменён. 

Приветствуем новых членов комиссии и желаем им успехов! 

       Чётко работает QSL-бюро регионального отделения под руководством 

Михаила Илларионовича Клочкова (RW3ATR). Благодаря его трудолюбию, 

организованности и ответственности за порученный участок работы,                            

в помещении МГО СРР и на Смольной и в нынешнем в РО ДОСААФ  России    

г. Москвы всегда исключительный порядок. 

        Сайт МГО СРР значительно активировался в информационном плане. При 

этом мы осознаём, что необходима работа по его кардинальному изменению.        

Хочу поблагодарить Сергея Шуббе (R2AOK) за работу по размещению 

информации на сайте МГО СРР. 
 

        Как я уже отметил в начале своего доклада, в октябре – декабре 2018 года в 

результате многочисленных встреч с руководством РО ДОСААФ г. Москвы, 

был согласован наш переезд со Смольной в автошколу ДОСААФ ЦАО на 
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улицу Антонова-Овсеенко, где мы сейчас и находимся. Переезд прошёл в два 

этапа. В середине декабря были заранее упакованы и организованно вывезены 

вещи из помещения на Смольной (за исключением мачты и антенны). В конце 

января уже 2019 года руководство автошколы ДОСААФ выделило нам хорошее 

помещение. Состоялся субботник по переносу и размещению нашего 

имущества в комнату 305, в которой мы сейчас и находимся. От имени МГО 

СРР выражаю свою искреннюю благодарность нашим коллегам, без участия 

которых переезд и размещение не были бы возможными: М. Клочкову,             

В. Злыдневу, В. Трифонову, Д. Анисимову, Е. Дубровскому, А. Решетнёву,               

А. Лыткину, Б. Морозову, А. Ахтырскому, Д. Смирнову. 

        Для справки: большая часть региональных отделений СРР по России 

располагается в помещении местных подразделений ДОСААФ. По традиции, 

радиолюбители вступают в первичную организацию ДОСААФ, на территории 

которой располагается региональное отделение. В связи с этим, я обращаюсь к 

членам МГО СРР рассмотреть возможность и вступить в первичную 

организацию ДОСААФ автошколы ЦАО гор. Москвы. На данный момент уже 

более 60 членов МГО СРР являются членами ДОСААФ. Никаких 

дополнительных материальных затрат не требуется, вступительный и годовой 

взнос оплачивается из бюджета МГО СРР. Нужно лишь заявление и 

фотография. 

        Времена меняются, и ДОСААФ вынужден выживать в современных 

экономических условиях. В связи с этим, руководство автошколы ДОСААФ 

обратилось к нам с предложением о выделении преподавателей по подвидам 

радиоспорта, которые могут заинтересовать молодёжь и граждан пенсионного 

возраста. При содействии Екатерины Ильиной были проведены показательные 

выступления по СРП 20 февраля и в день открытых дверей автошколы ЦАО                      

23 февраля 2019 года. Также Екатерина провела уже несколько занятий для 

кадетов по основам радиосвязи и СРП. На основе проведенных мероприятий 

руководство автошколы ДОСААФ будет добиваться получения бюджета из 

городских программ по работе с молодёжью и людьми пенсионного возраста 

(программа «Активное долголетие»). 

        Конечно, в работе любого ведомства, любой организации, независимо 

государственная она или общественная, есть и положительные стороны,                  

и недостатки. И Московское городское отделение здесь не исключение. Почти 

два года назад при содействии представителей МГО СРР была установлена 

антенна GP для Валерии Васиной (RV3C),  инвалида первой группы по зрению. 

Однако вертикал так и не был настроен. В результате Валерия не имеет 

возможности работать в эфире. Я прошу ответственных (они знают это) 

принять незамедлительные меры и доделать начатое. Тем более, что автор 

антенны и спонсор подарка, генеральный директор фирмы «Радиал» Евгений 

Слодкевич (UA3AHM) готов оказать помощь в настройке антенны. 

На заседании Совета МГО СРР 14 февраля 2019 года был рассмотрен вопрос 

исполнительской дисциплины, отсутствие должной инициативы отдельных 

членов Совета. Поступили жалобы на неподобающее поведение члена Совета 

В. Злыднева, причём на глазах детей и молодёжи, которые происходили не 
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только в офисе МГО СРР на ул. Смольной, 63А, но и во время проведения 

ОЗЧР-2018 в Новгородской области, а также уже в этом году в арендованном 

помещении ДОСААФ России г. Москвы. К тому же за последние  годы вообще 

не велась  работа с местными отделениями, за которую непосредственно 

отвечает В. Злыднев.  

         Большие претензии есть и к члену Совета, Председателю КДК Олегу 

Путкову, который с начала декабря 2018 г. фактически  самоустранился от 

выполнения возложенных на него обязанностей, в связи с чем поставил        

МГО СРР в затруднительное положение, в том числе и перед Союзом 

радиолюбителей России.  В апреле 2017 г., являясь делегатом VI Съезда СРР от 

Московского городского отделения, О. Путков находился в нетрезвом 

состоянии, чем вызвал крайне негативную реакцию со стороны некоторых его 

участников, а также президиума Съезда. В связи с изложенным, на прошедшем 

14 февраля Совете МГО было принято решение об отстранении Владимира 

Николаевича Злыднева и Олега Владимира Путкова от занимаемых ими 

должностей и исключении из состава Совета.  

         К сожалению, член Совета МГО СРР Лозинин Владимир Николаевич 

(RL3BS), отвечающий за организацию работы коллективных радиостанций              

г. Москвы и работы с молодёжью, за последние годы никак не проявил себя, 

перестал участвовать в заседаниях Совета и постепенно самоустранился от 

выполнения возложенных на него обязанностей. Поэтому считаю, что его также 

необходимо исключить из состава Совета. 

         О планах МГО СРР. Прежде всего, это касается дальнейшего налаживание 

спортивной составляющей и дальнейшего развития радиолюбительства в 

столичном регионе: постоянная работа с Департаментов Спорта Правительства 

города Москвы, в особенности со спортивным отделом; поддержка развития 

СРП среди молодёжи; воспитание молодых радиоспортсменов (радиосвязь на 

КВ, УКВ). Кроме этого, необходимо активизировать работу любительской 

коллективной радиостанции RK3A в соответствии с её предназначением в 

части подготовки и привлечения молодёжи к занятию радиоспортом и 

радиолюбительством. Для этого запланирован демонтаж мачты, антенн на 

Смольной, перевозка в задние автошколы ДОСААФ г. Москвы и их установка.  

Также в наличии у нас имеется вседиапазонный вертикал, подарок о фирмы 

«Радиал». Необходимо продолжить работу по созданию реестра спортсменов-

разрядников и судей, тренеров, ведение базы данных спортивных достижений 

московских радиоспортсменов. Нуждается в большей популяризации УКВ-

радиосвязь. Будем продолжать работу по сближению в вопросах решения задач 

в интересах единой государственной системы предупреждения и ликвидации 

чрезвычайных ситуаций на территории города Москвы. Хотелось бы в самое 

ближайшее время вернуться к полной модернизации сайт МГО СРР.  

         К сожалению, нами не всё сделано и в плане улучшения работы наших 

местных отделений. В связи с этим, хотел бы обратиться к руководителям и 

присутствующим сегодня на Конференции делегатам от местных отделений 

МГО СРР принять все меры по: повышению активности в части привлечения в 

свои ряды новых членов СРР; улучшению работы на местах с молодёжью                      
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и начинающими радиолюбителями, а также по организации любительских 

коллективных радиостанций; дальнейшему взаимодействию с органами 

местного самоуправления, местными и иными заинтересованными организация-

ми в целях развития и поддержки радиоспорта и радиолюбительства.  

         Полагаю необходимым записать в Постановлении нашей конференции 

требования до 31 декабря каждого года представлять в Совет МГО CРР отчеты о 

работе местного отделения и планы работы на предстоящий год, а также в 

повседневной работе неукоснительно соблюдать положения Устава СРР. 

         Что касается предстоящего VII съезда СРР, который состоится 12-14  

апреля этого года, то я бы предложил нашей конференции  утвердить делегатами 

на него следующих наших товарищей: Д. Дмитриева (RA3AQ), С. Кулёва 

(UA3AP), Л. Радченко (RA5A).   

      Уважаемые делегаты, прошу Вас во время своих выступлений дать оценку 

работе Совета Московского городского отделения ССР.  Также я готов ответить 

на вопросы. 

       Благодарю вас за внимание. 

           Председательствующий конференции В. Феденко: Уважаемые делегаты, 

есть предложение заслушать заключения Ревизора МГО СРР по итогам 

документальных проверок по исполнению бюджетов Московского городского 

отделения  Союза за 2017-2018 годы, а затем перейти к прениям по докладу.  

       Есть ли возражения? Нет? 

       Учитывая, что ввиду болезни Ревизор МГО СРР Томас Роман Робертович 

не смог принять участие в работе нашей конференции, позвольте мне 

ознакомить вас с актами ревизий за указанные выше годы деятельности МГО 

СРР. 

      Есть ли возражения по такому ознакомлению вас с актами ревизии? Нет.     

      Итак, первое Заключение: 
 

 

                                                       З А К Л Ю Ч Е Н И Е 

     по итогам документальной проверки исполнения бюджета МГО СРР  

                                                          за 2017 г. 

г. Москва                                                                                         19 февраля 2018 г. 
 

         Проверка исполнения бюджета МГО СРР за 2017 год проведена 19 

февраля 2018 года ревизором МГО СРР Томасом Р.Р. на основании 

представленных  председателем Совета МГО СРР Кулёвым С.Л. документов: 

бюджета МГО СРР на 2017 год, утвержденного Советом МГО СРР 26 января 

2015 года (Протокол № 28); отчета «Об итогах финансово-хозяйственной 

деятельности МГО СРР в 2017 году», Договора аренды № 486/12a от 16.12.2011 

года, платежных документов. 
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         Проверка расходования внебюджетных средств не проводилась, так как 

порядок их учета и расходования нормативными документами СРР и МГО СРР 

не определен. 

         Учитывая, что за отчетный период основные средства за счет бюджета 

МГО СРР не приобретались, а малоценные средства в случае ведения 

бухгалтерского учета подлежат списанию, инвентаризация материальных 

ценностей не проводилась. 

         При сравнении показателей плановых статей бюджета с итоговыми 

числами исполнения установлено: 

         1.    Доходная часть.  

         План – 731 600 руб., фактически получено 680 900 руб. Без учета средств, 

подлежащих направлению в централизованный бюджет СРР. 

         Спонсорская помощь: безналичные – 70 000 руб.,  наличные – 55 000 руб.,  

         Итого: фактически 805 900 руб.  

         2.    Расходная часть. 

         2.1. Членские взносы в бюджет СРР: 268655 руб. 

         2.2. Арендные платежи. План - 293307,1 руб. Фактически -306513 руб. 

(включая банковские услуги).  

         2.3.  Содержание QSL-бюро. План –120000 руб. Фактически – 120000 руб.            

         2.4. Текущие расходы: изготовление и рассылка QSL-карточек – 3900 руб., 

взнос для участия в ОЗЧР команды Москвы – 5050 руб., представительские 

расходы – 2250 руб., канцтовары и прочие хозяйственные нужды – 20875 руб. 

         2.5. Призовой фонд соревнований. План – 25 000 руб. Факт – 30 245 руб. 

         Итого: израсходовано – 757488 руб. 

         3. Остаток на 01.01.2018г. – 48412 руб.  

         Все расходы подтверждены соответствующими платежными документами 

и служебными записками. 

         Учитывая, что Советом МГО СРР порядок формирования и расходования 

денежных средств резервного фонда не определен, существенных нарушений 

при расходовании бюджетных денежных средств не выявлено.  

         Предлагаю Совету МГО СРР утвердить исполнение бюджета МГО СРР за 

2017 год. 

              Ревизор МГО СРР                                                                Р. Томас  
 

         Второе Заключение: 

 

                                                    З А К Л Ю Ч Е Н И Е 

           по итогам документальной проверки исполнения бюджета МГО СРР  

                                                              за 2018 г. 
 

г. Москва                                                                                         12 февраля 2019 г. 
 

         Проверка исполнения бюджета МГО СРР за 2018 год проведена 12 

февраля 2019 года ревизором МГО СРР Томасом Р.Р. на основании 

представленных  председателем Совета МГО СРР Кулёвым С.Л. документов: 

бюджета МГО СРР на 2018 год, утвержденного Советом МГО СРР 6 марта 

2018 года (Протокол № 36); отчета «Об итогах финансово-хозяйственной 
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деятельности МГО СРР в 2018 году», Договора аренды № 486/12a от 16.12.2011 

года, № 101/18МТа от 31.05.2018 платежных документов. 

         Проверка расходования внебюджетных средств не проводилась, так как 

порядок их учета и расходования нормативными документами СРР и МГО СРР 

не определен. 

         Учитывая, что за отчетный период основные средства за счет бюджета 

МГО СРР не приобретались, а малоценные средства в случае ведения 

бухгалтерского учета подлежат списанию, инвентаризация материальных 

ценностей не проводилась. 

         При сравнении показателей плановых статей бюджета с итоговыми 

числами исполнения установлено: 

         1.    Доходная часть.  

         План – 700 000 руб., фактически получено 651 700 руб. Без учета средств, 

подлежащих направлению в централизованный бюджет СРР. 

         2.    Расходная часть. 

         2.1   Членские взносы в бюджет СРР:  248 000 руб. 

         2.2. Арендные платежи. План – 310 000 руб.   Фактически -291 869 руб. 

(включая банковские услуги).  

         2.3. Содержание QSL-бюро. План –120000 руб. Фактически – 120000 руб.            

         2.4. Текущие расходы: изготовление и рассылка QSL-карточек – 1805 руб,  

представительские расходы – 10932 руб., канцтовары и прочие хозяйственные 

нужды – 2176 руб., взнос на развитие СРП – 4400 руб., расходы на переезд  -

4000 руб. 

         2.5. Призовой фонд соревнований. План –25000 руб.  Факт – 14286 руб. 

         Итого:   План – 765 000 руб.,  фактически  - 697 468 руб.  
      

         Остаток: план на 31.12.2018  г. – 65000  руб. (перерасход), фактически – 

45768  руб. (перерасход) 

         Все расходы подтверждены соответствующими платежными документами 

и служебными записками. 

         Учитывая, что Советом МГО СРР порядок формирования и расходования 

денежных средств резервного фонда не определен, существенных нарушений 

при расходовании бюджетных денежных средств не выявлено.  

         Предлагаю Совету МГО СРР утвердить исполнение бюджета МГО СРР за 

2018 год. 
         

     Ревизор МГО СРР                                                                                   Р.Томас 

 

        Уважаемые делегаты, есть предложение отчет Председателя Совета                   

С. Кулёва о работе Московского городского отделения Союза радиолюбителей 

России принять к сведению, а итоги документальных проверок по исполнению 

бюджетов Московского городского отделения  Союза за 2017-2018 годы                                                      

утвердить. 
    

        Есть другие предложения? Нет. 

         Тогда давайте проголосуем. Кто за то, чтобы отчет Председателя Совета                   

С. Кулёва о работе Московского городского отделения Союза радиолюбителей 

России принять к сведению, а итоги документальных проверок по исполнению 
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бюджетов Московского городского отделения  Союза за 2017-2018 годы                                                      

утвердить, прошу голосовать. 

       Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

       Принимается. 
 

       Согласно повестке дня конференции мы приступаем к выступлениям в 

прениях. 

                 Кто желает выступить? 
 

          Слово предоставляется делегату конференции В. Кириленко.  

          В. Кириленко: В своём докладе Председатель Совета нашей организации     

С. Кулёв довольно подробно осветил и результаты положительные деятельности 

МГО СРР, и имеющиеся недостатки, и планы дальнейшего развития радиоспорта 

в регионе. Но я хотел бы внести предложение о необходимости использования 

такого рычага, как «Круглый стол». Большинство региональных отделений и 

клубов с помощью работы «круглых столов» более оперативно решают 

возникающие проблемы или вопросы, возникающие в деятельности своих 

организаций или у отдельных радиолюбителей, и опять-таки тесное общение 

идёт только на пользу. К сожалению, радиоспорт у нас становится возрастным,     

а пополнение наших рядов протекает довольно медленными темпами. Отсюда  

второй вопрос – это вопрос взаимодействия МГО СРР с Департаментом 

образования Москвы и его муниципальных образований, что способствовало бы, 

на мой взгляд, дальнейшему вовлечению детей и молодёжи в радиолюбительство 

и радиоспорт. Хотелось бы, чтобы Совет МГО обратил на это внимание и 

занялся вопросами их реализации.  

        Выступление В. Кириленко поддержали участники конференции Е. Ильина 

и Н. Александрова. 
  

        Слово предоставляется члену Совета В. Трифонову. 

        С. Трифонов:  Я целиком и полностью поддерживаю предложения делегата 

В. Кириленко, в особенности, по вопросу налаживания отношений с 

департаментами образования. Организация детских коллективных радиостанций 

позволит не только вовлечь подрастающее поколение в занятие радиолюби-

тельством и радиоспортом, но и убережёт их от дурного влияния улиц. 

Поскольку в Совете я являюсь ответственным за организацию и проведение 

массовых мероприятий, дней активности радиолюбителей, посвященным 

памятным датам и годовщинам в истории нашей страны, хотел бы просить 

делегатов конференции проводить разъяснительную работу с радиолюбителями 

по привлечению их к более активному участию в этих мероприятиях.  
 

          Слово предоставляется делегату конференции В. Белоконь.                                                                   

         В. Белоконь: И из доклада Председателя Совета МГО СРР и в нашей 

радиолюбительской жизни мы видим, что и в Москве и в целом в России неплохо 

обстоит дело с радиосвязью на КВ. Но вот с радиосвязью на УКВ, по крайней 

мере, в московском регионе, дела обстоят неважно. Хотел бы напомнить, что  в 

Троицке находится в хорошем состоянии и действует ретранслятор, и у 

«укавистов» есть хорошая возможность использовать его для работы в эфире.  
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Просьба вновь избранному составу Совета МГО СРР обратить на вопросы 

дальнейшего развития радиосвязи на УКВ.   
  

        Слово предоставляется делегату конференции Д. Дмитриеву. 

        Д. Дмитриев: Развитие УКВ радиосвязи в том ключе, в котором всем        

нам бы хотелось, тормозится по причине отсутствия у многих радиолюбителей 

возможности установить антенны. И эта проблем до сих пор нерешена в 

масштабах не только Москвы и Московской области, но и в целом в Российской 

Федерации, и, к сожалению, вряд ли будет положительно решена в ближайшем 

будущем. Поэтому у меня есть предложение: руководству МГО СРР решить 

вопрос об установке антенны УКВ диапазона на крыше РО ДОСААФ России по 

г. Москве и использовать для этого возможности радиостанции RK3A.  
 

       Слово предоставляется участнику конференции А. Ахтырскому.  

       А. Ахтырский в своём выступлении уделил внимание вопросам развития 

таких видов радиоспорта, как спортивная радиопеленгация (СРП) и спортивная 

радиотелеграфия (СРТ). При этом обратил внимание на отсутствие 

необходимого количества соответствующих радиостанций, пеленгаторов и 

ключей.  Предложил использовать RK3A в качестве базовой радиостанции.  
 

        Председательствующий конференции В. Феденко: Кто еще хотел бы 

выступить? Желающих выступить нет. Какие будут предложения? 

Поступило одно предложение - прекратить прения. Кто за данное предложение 

прошу голосовать. 

      Итоги голосования:  «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

 

        Уважаемые делегаты, поступило предложение отчет председателя Совета 

С.Л. Кулёва о работе Московского городского отделения Союза радиолюбителей 

России принять к сведению. 

      Кто за данное предложение прошу голосовать. 

      Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

      Принимается. 
 

      Переходим к рассмотрению 4-го вопроса повестки дня конференции -      

      Избрание делегатов от МГО СРР на VII съезд Союза радиолюбителей 

России. 

       Учитывая, что в Московском городском отделении насчитывается 263 

члена СРР, в соответствии с утвержденной нормой представительства 

делегатов на VII съезд CРР (протокол № 50 Президиума СРР от 24 октября 2018 

года): - до 100 членов РО СРР включительно        - 1 делегат; 

 - от 101 до 250 членов РО СРР     - 2 делегата; 

 - от 251 до 500 членов РО СРР     - 3 делегата; 

 - от 501 и более членов РО СРР     - 4 делегата. 

предлагает на решение делегатов нашей конференции в качестве делегатов 

избрать делегатами на VII съезд Союза радиолюбителей России от МГО СРР 

следующие кандидатуры: Дмитриева Дмитрия Станиславовича (RA3AQ), Кулёва 

Сергея Леонидовича (UA3AP), Радченко Леонида Витальевича (RA5A). 
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        Есть ли другие предложения? 

        Как будем голосовать, списком или персонально, открыто или закрытым 

голосованием? 

        Поступило предложение голосовать списком и открытым голосованием. 

           Кто за то, чтобы избрать делегатами от МГО СРР на VII отчетный съезд 

СРР Дмитриева Дмитрия Станиславовича (RA3AQ), Кулёва Сергея Леонидовича 

(UA3AP), Радченко Леонида Витальевича (RA5A),  прошу голосовать. 

        Итоги голосования:  «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

        Принимается. 

 

          Переходим к рассмотрению 5-го вопроса повестки дня конференции - 

Организационные вопросы.  
 

          Постановка данного вопроса выносится на конференцию в связи с 

необходимостью ротации членов Совета, а также тем, что некоторыми членами 

Совета Московского городского отделения СРР не в полной мере выполняется 

возложенные на них обязанности. Персоналии, о которых идёт речь, были 

озвучены в докладе Председателя МГО СРР С. Кулёва. Это касается таких 

членов Совета, как: Злыднев Владимир Николаевич (UA3A), Путков Олег 

Владимирович (RK3AW) и Лозинин Владимир Николаевич (RL3BS). При этом 

Советом принято решение 14 февраля 2019 года (Протокол № 38) о постановке 

вопроса перед отчетной конференцией МГО СРР об исключении из состава 

Совета В.Н. Злыднева и О.В. Путкова, а в отношении В.Н. Лозинина причины 

были указаны в сегодняшнем докладе Председателя Совета.  

         В этой связи  хотелось бы выслушать В.Н. Злыднева и мнение делегатов 

конференции. 

         Кто желает высказаться? 

         Слово было предоставлено В.Н. Злыднева, но он от выступления 

отказался.  

         Делегаты конференции В. Кириленко и В. Белоконь, охарактеризовав 

Владимира Николаевича Злыднева, как доброго и отзывчивого товарища, 

внесли предложение оставить его членом Совета Московского городского 

отделения СРР, при этом выразив надежду на его исправление.    

         Председательствующий конференции В. Феденко: Уважаемые делегаты и 

гости конференции четыре года назад конференция пошла на уступки и, 

несмотря на недостатки и упущения в работе Владимира Николаевича 

Злыднева, в то время являвшегося руководителем МГО СРР, оставила его в 

составе Совета. На мой взгляд, Владимир Николаевич и после этого не сделал 

выводов для себя, и более того, действительно совершал действия, наносящие 

моральный вред Московскому городскому отделению, да и по большому счету, 

Союзу в целом. Будучи ответственным за клубную радиостанцию RK3A, 

организацию радиолюбительских экспедиций и полевых дней, а также за 

работу с местными отделениями, не только недобросовестно относился к 

выполнению поручений Совета и возложенных на него обязанностей, но   

фактически забросил всю работу. Возможно, мы в Совете не знаем с чем 
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связано такое его отношение к работе в Совете, поэтому я прошу в очередной 

раз В.Н. Злыднева попробовать объясниться, прежде, чем вынести решение. 

         В.Н. Злыднев в очередной раз отказался от выступления и заявил, что он 

согласен с решением Совета МГО СРР об исключении его из состава Совета, 

заявив, что «так будет лучше и для МГО СРР и лично для меня».    
 

         Председательствующий конференции В. Феденко: У кого-то есть еще 

вопросы или предложения по данному вопросу? 

         Поступило одно предложение – перейти к голосованию. 

         Как будем голосовать, списком, либо персонально? 

         Поступило предложение голосовать списком. 

         Председательствующий конференции В. Феденко: Кто за то, чтобы 

исключить из состава Совета МГО СРР Владимира Николаевича Злыднева 

(UA3A) и Олега Владимировича Путкова (RK3AW) за совершение действий, 

наносящих моральный вред Московскому городскому отделению и Союзу 

радиолюбителей России, недобросовестное отношение к выполнению ими 

своих обязанностей, и во исполнение решения Совета МГО СРР от 14 февраля 

2019 года (Протокол № 38), и Лозинина Владимира Николаевич (RL3BS), 

отвечавшего за организацию работы коллективных радиостанций г. Москвы, 

работу с молодёжью, и никак не проявившего себя в этой работе за последние 

годы, переставшего участвовать в заседаниях Совета и самоустранившегося от 

выполнения возложенных на него обязанностей.  

         Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

         Принимается. 

 

 Председательствующий конференции В. Феденко: В рамках повестки дня, 

связанной с организационными вопросами, переходим к избранию нового 

состава Совета.    

Предлагается избрать Совет МГО СРР в количестве 7 (семь) человек и 

Ревизора МГО СРР. 

По количественному составу есть какие-либо предложения? Нет. 

Прошу делегатов проголосовать за состав Совета МГО СРР в количестве 7 

(семь) человек и Ревизора МГО СРР. 

        Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

        Принимается. 

  

На ваше решение предлагаются персонально следующие кандидатуры в 

состав Совета и Ревизора МГО СРР: 

            - Кулёв Сергей Леонидович (UA3AP) - Председатель.  

           - Трифонов Валерий Геннадьевич (RD5C).  

           - Клочков Михаил Илларионович (RW3ATR).  

           - Дмитриев Дмитрий Дмитриевич (RA3AQ).  

           - Кособоков Виктор Николаевич (R3BB).  

           - Ильина Екатерина Викторовна (RZ3AKT).  

           - Феденко Владимир Иванович (UA3AHA). 

           -  Томас Роман Робертович (R5AA) – Ревизор МГО СРР. 



 19 

        Как будем голосовать по данным кандидатурам в состав Совета и Ревизора 

МГО СРР, списком либо персонально? 

        Поступило предложение голосовать списком, открытым голосованием. 

        Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

        Единогласно. 
 

        Уважаемые делегаты поздравляю всех нас с избранием Председателем 

Совета МГО СРР Кулёва Сергея Леонидовича (UA3AP) на очередной 4-х летний 

срок, и наших товарищей: Трифонова Валерия Геннадьевича (RD5C), Клочкова 

Михаила Илларионовича (RW3ATR), Дмитриева Дмитрия Дмитриевича 

(RA3AQ), Кособокова Виктора Николаевича (R3BB), Ильину Екатерину 

Викторовну (RZ3AKT), Феденко Владимира Ивановича (UA3AHA), избранных в 

состав Совета МГО СРР - руководящего органа регионального отделения МГО 

СРР, а также Ревизора МГО СРР – Томаса Романа Робертовича (R5AA). 

 

       Слово предоставляется вновь избранному Председателю Совета МГО СРР            

                                Кулёву Сергею Леонидовичу (UA3AP) 
 

       С. Кулёв:  Уважаемые делегаты, коллеги и гости конференции, хотел бы 

всех вас поблагодарить за высокое доверие, которое вы оказали мне, избрав в 

очередной раз руководителем Московского городского отделения Союза 

радиолюбителей России. Как вы понимаете, работы впереди много и я приложу 

все свои усилия, чтобы улучшить деятельность нашей организации.  Конечно, 

сделать это без вашей активной помощи и поддержки будет не так-то просто, и 

я очень надеюсь, что общими силами мы эту ситуацию выправим в лучшую 

сторону. На ближайшем очередном заседании Совета мы с вами обсудим меры 

по выполнению Постановления отчетной конференции. Еще раз благодарю вас 

за высокое доверие, которое я постараюсь оправдать.    
   

       Председательствующий конференции В. Феденко: Переходим к 

обсуждению 6-го вопроса повестки дня конференции - Утверждение 

делегатами постановления отчетно-выборной конференции МГО СРР. 

        Вашему вниманию предоставляется проект Постановления отчетно-

выборной конференции Московского городского отделения Съезда Союза 

радиолюбителей России. 
 

                                              ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

Отчетно-выборной конференции Московского городского отделения  

                                       Союза радиолюбителей России 

г. Москва                                                                                              24 марта 2019 г. 
 
 

Обсудив доклад Председателя Совета Московского городского отделения 

Союза радиолюбителей России С. Кулёва о работе Совета МГО СРР за отчетный 

период, конференция постановила: 

1. Работу Совета Московского городского отделения Союза радиолюбите-

лей России  за отчетный период признать удовлетворительной.  
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2.  Заключения Ревизора МГО СРР Р. Томаса по итогам документальной 

проверки исполнения бюджета Московского городского отделения за 2017 и 

2018 годы утвердить. 

3. Избрать Кулёва Сергея Леонидовича (UA3AP) Председателем Совета 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России на очередной 

4-х летний срок.  

4. Избрать Трифонова Валерия Геннадьевича (RD5C) членом Совета 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России.  

5. Избрать Клочкова Михаила Илларионовича (RW3ATR) членом Совета 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России.  

6. Избрать Дмитриева Дмитрия Станиславовича (RA3AQ) членом Совета 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России.  

7. Избрать Кособокова Виктора Николаевича (R3BB) членом Совета 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России.  

8. Избрать Ильину Екатерину Викторовну (RZ3AKT) членом Совета 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России.  

9. Избрать Феденко Владимира Ивановича (UA3AHA) членом Совета 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России. 

  10. Избрать Томаса Романа Робертовича (R5AA) Ревизором Московского 

городского отделения Союза радиолюбителей России. 

11. Избрать делегатами на VII Отчетный съезд Союза радиолюбителей 

России от Московского городского отделения СРР: Дмитриева Дмитрия 

Станиславовича (RA3AQ), Кулёва Сергея Леонидовича (UA3AP), Радченко 

Леонида Витальевича (RA5A). 

12. Поручить Председателю и вновь избранному Совету Московского 

городского отделения Союза радиолюбителей России:  

    - принять необходимые меры по реализации предложений, высказанных 

делегатами конференции, в том числе по организации работы «Круглого стола» 

МГО СРР; повышению уровня сотрудничества с Департаментом образования 

города Москвы и его соответствующими муниципальными структурами по 

вопросам развития радиоспорта и радиолюбительства, созданию условий для их 

массовости, организации досуга и развития научно-технического творчества 

детей и молодёжи; дальнейшему развитию таких видов радиоспорта, как 

спортивная радиопеленгация, спортивная радиотелеграфия, УКВ и др.  

    - продолжить взаимодействие с Департаментом cпорта Правительства 

города Москвы по дальнейшему развитию радиоспорта в регионе; 

    - продолжить взаимодействие с Автошколой ДОСААФ ЦАО и 

региональным отделением ДОСААФ России города Москвы; 

    -  в целях дальнейшего развития радиоспорта и радиолюбительства, а 

также реализации общих уставных задач, поддерживать на должном уровне 

взаимодействие с Союзом радиолюбителей Вооруженных Сил, Московским 

радиоклубом, другими клубами и ассоциациями в интересах Московского 

городского отделения Союза радиолюбителей России; 

   - провести переговоры с соответствующими организациями по вопросам 

участия Московского городского отделения СРР в единой государственной 
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системе предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций на территории  

г. Москвы; 

    - активизировать работу по организации новых местных отделений 

Московского городского отделения СРР;      

    - принять меры по обеспечению деятельности любительской 

радиостанции RK3A Московского городского отделения СРР в соответствии с её 

предназначением в части подготовки и привлечения молодёжи к занятию 

радиолюбительством и радиоспортом; 

    - организовывать и обеспечивать проведение на достойном уровне 

мероприятий, проводимых Союзом радиолюбителей России; 

    - оказывать необходимую консультационную и иную помощь 

радиолюбителям и радиоспортсменам, не допуская случаев ущемления их прав. 
                  

                  Руководителям Советов местных отделений МГО СРР: 
 

    -   повысить активность в работе, в частности, по привлечению в свои 

ряды новых членов Союза радиолюбителей России; 

    -  улучшить работу на местах с детьми, молодёжью и начинающими 

радиолюбителями, а также по организации коллективов любительских  

радиостанций; 

    - наладить более тесное взаимодействие с территориальными и 

исполнительными органами г. Москвы, органами местного самоуправления, 

отделениями ДОСААФ России и иными заинтересованными организациями в 

целях развития и поддержки радиоспорта и радиолюбительства; 

    -   местным отделениям до 31 декабря каждого года представлять в Совет 

МГО СРР планы на предстоящий год и отчеты о проделанной работе за 

прошедший год; 

    -  в повседневной  деятельности неукоснительно соблюдать положения 

Устава Союза радиолюбителей России. 
 
 

          Председательствующий конференции В. Феденко: Уважаемые делегаты 

конференции, есть предложение принять данный проект за основу. 

           Кто за то, чтобы проект Постановления принять за основу? Голосуем.   

           Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержался» - нет. 

           Есть ли у кого-то дополнения или изменения в представленный вам проект 

Постановления? Нет. 

   Есть предложение Постановление отчетно-выборной конференции 

Московского городского отделения Союза радиолюбителей России от 24 марта 

2019 года принять в целом. Нет других предложений? Предложений и изменений 

не поступило. Прошу голосовать. 

           Итоги голосования: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержался» - нет. 

   Единогласно. 

   

           Председательствующий конференции В. Феденко: последний вопрос 

нашей повестки дня – «Разное». Но, поскольку никаких вопросов или 

объявлений для рассмотрения в этом разделе нет, я хотел бы ознакомить 

участников конференции со ст. 7.7 Устава СРР, в которой говорится о том, что 
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Совет регионального отделения Союза обязан ознакомить членов, состоящих на 

учёте регионального отделения Союза с протоколом конференции в срок, не 

превышающий 15 дней, после завершения их работы. Одновременно копия 

протокола должна быть направлена в Президиум Союза. В течение 30 дней после 

завершения работы общего собрания, конференции принимаются и 

рассматриваются жалобы членов Союза по вопросам порядка проведения 

конференции и содержания протокола. Если жалоба не рассмотрена или 

отклонена Советом регионального отделения, она может быть рассмотрена 

Президиумом Союза с продлением сроков рассмотрения. 

 

         Есть еще предложения, дополнения, вопросы? Нет.  

      Тогда повестка дня нашей отчетно-выборной конференции исчерпана.  

 

      Какие будут замечания по его ведению? Замечаний и предложений нет. 

 

                      Всем спасибо за работу и до новых встреч! 

 

 

 
Председательствующий конференции                                 В.И. Феденко 

 

 

Секретарь конференции                                                          С.Л. Кулёв 

 

 
 


